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Top 2 Einwohnerfragestunde

Herr Drochner vom Sportverein meldet sich zu Wort. Er regt an, dass die beschlos-
sene Arbeitsgruppe zur Nutzung, Betreibung bzw. zur Inbetriebnahme der Sportan-
lage aktiviert werden soll. 

Hier ist von Seiten der Verwaltung zu prüfen, wer Mitglieder der Arbeitsgruppe sein 
sollten und diese dann zeitnah einzuladen. 

Herr Mevius erörtert den Sachstand zum Neubau Sportanlage ist.


